

## Radfahrprüfung im 4. Schuljahr

27.04.2021 | 15:04 von J.Hicking



Gestern hat für alle Schülerinnen und Schüler der vierten Klassen die Radfahrprüfung stattgefunden. Nachdem in der letzten Woche alle Kinder noch einmal Übungsrunden fahren durften, konnten sie am Montag nach nur einer Proberunde die Prüfung ablegen. Bei schönem Wetter und der Mitwirkung vieler Eltern haben alle Kinder die Prüfung bestanden.

Wir gratulieren allen Viertklässlern zu diesem tollen Erfolg und wünschen jederzeit eine sichere und unfallfreie Fahrt. Ein herzlicher Dank gilt den vielen Eltern für die tatkräftige Mithilfe. Und nicht zuletzt ein dickes Dankeschön auch an die Polizei, die sehr flexibel und schnell auf die momentanen coronabedingten Einschränkungen reagieren konnte.